

INTISARI

Kesulitan belajar merupakan istilah umum yang merujuk pada berbagai gangguan. Definisi tentang kesulitan belajar sangat beragam karena kesulitan belajar merupakan kondisi yang multidimensional. Anak-anak yang mengalami kesulitan belajar tidak selalu mengalami kelainan dalam intelegensinya. Mereka dapat mempunyai intelegensi rata-rata, tetapi mengalami kesulitan pada mata pelajaran tertentu.

Penyebab dari kesulitan belajar (pada pembahasan ini khususnya kesulitan belajar pada anak usia sekolah (6 sampai 12 tahun)) sebenarnya adalah sangat kompleks dan banyak faktor yang mempengaruhi seperti faktor psikologik, lingkungan dan organobiologik. Faktor psikologik yang mempengaruhi meliputi motivasi, sikap, minat dan persepsi. Faktor lingkungan meliputi lingkungan keluarga dan sekolah. Faktor organobiologik yang mempengaruhi adalah kondisi pra dan pasca kelahiran yang tidak kondusif bagi perkembangan otak anak.

Kesulitan belajar merupakan masalah serius karena dapat berdampak buruk terutama bagi anak yang mengalaminya. Untuk itu deteksi dini dan penanganan yang cepat dan tepat sangatlah diperlukan.

Kata kunci : Kesulitan belajar, faktor-faktor penyebab

ABSTRACT

Learning disorder is a common terminology that refer to many disturbances. Definition about learning disorders is very varied because learning disorders is a multidimension condition. Children who had learning disorders not always had difference intelegence. They could have an average intelegence, but might have difficulty in particular subjects in school.

Cause of learning disorders (in this study especially on school-age children (6 to 12 years old)) actually are very complex and many factors which influence. Such as psychological, environmental, organ-biological factors. Psychological factors which influence are includes motivation, behaviour, interest, and perception. Environmental factors are includes family environment and school environment. Organ-biological factors that influences is pre and post birth conditions which are not conducive to children brain development.

Learning disorders is a serious problems because it can have and bad impact especially for children that had it. Therefore, early detection and fast and effective handling are very necessary.

Keywords: Learning disorders, causing factors